

Uruguayo Suárez se lesiona y pudiera perderse Copa América de fútbol



Tras someterse a una ecografía y una resonancia magnética, el delantero uruguayo Luis Suárez quedó prácticamente descartado para la primera ronda de la Copa América de fútbol, por una lesión en la pierna derecha.

Los exámenes realizados al delantero del FC Barcelona dictaminaron que sufre una rotura en el bíceps femoral (semimembranoso) de la pierna derecha, y el tiempo de baja por la lesión se calcula entre tres y cuatro semanas.

Suárez cayó lesionado ayer durante la final de la Copa del Rey del fútbol español, conquistada por el Barcelona tras vencer en tiempo extra al Sevilla, por 2-0, con goles del zaguero Jordi Alba y el extremo brasileño Neymar.

Ese hecho sacudió las aspiraciones uruguayas en la Copa América Centenario, prevista del 3 al 26 de junio en Estados Unidos, pues Suárez es su mejor jugador de ataque.

Si Uruguay superara la primera ronda y los cuartos de final de la Copa América, entonces el delantero de 29 años, ganador de la Bota de Oro al máximo goleador de todas las ligas europeas en la temporada 2015-2016, tendría algunas posibilidades de llegar a tiempo para la rondas semifinal y final.

Uruguay jugará en el grupo C de la Copa América junto a las escuadras de México, Jamaica y Venezuela.

Los celestes debutarán el 5 de junio contra México en Phoenix, y luego enfrentarán el día 9 a la vinotinto venezolana en Filadelfia y el 13 a Jamaica en San Francisco.

La selección charrúa es la máxima ganadora de títulos en la Copa América, con 15, seguida por Argentina (14), y Brasil (8), por ese orden.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/94441-uruguayo-suarez-se-lesiona-y-pudiera-perderse-copa-america-de-futbol>



Radio Habana Cuba